



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**AGENDA INFORMATIVA**

**TODO UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED**

**Fecha: 06 de MAYO de 2013**

**TITULARES**

Mañana martes 7 de mayo el director de la Agencia Agraria San Marcos en coordinación con el equipo técnico local del proyecto IEPARC, sostendrá una reunión con los productores beneficiarios y no beneficiarios del Programa Maíz Morado.

El Gerente Sub Regional de Chota, Orlando Rodríguez Fustamante, dijo que tras tener conocimiento formal de la convocatoria que viene haciendo el Frente de Defensa a las audiencias públicas, viene preparando toda la información para efectos de rendir cuentas a la ciudadanía en acto público, el próximo 16 de mayo.

Autoridades de Chota y Bambamarca se reunirán el próximo miércoles 8 de mayo en el poblado de Negropampa, con el fin de tomar acuerdos sobre la continuidad del proyecto de asfaltado en el tramo Chota- Hualgayoc.

La UGEL San Pablo, durante una jornada de monitoreo detectó que varias instituciones educativas del distrito de Tumbadén se encontraban cerradas y sin profesor. En las próximas horas tomará medidas contra docentes que cobran sus haberes sin trabajar.

Con una ceremonia de colocación de la primera piedra, la municipalidad provincial de San Marcos dio inicio a la construcción de pistas en el barrio 25 de Abril, del distrito de Pedro Gálvez, por un monto que de 4 millones 200 mil nuevos soles.

Con el fin de mantener la vigencia y fortalecer cada día la organización campesina, la Federación Provincial de Rondas de Chota, promueve jornadas de trabajo en diferentes distritos, como parte de su plan anual de actividades.

Se realizó el primer Festival del Cuy en la ciudad de Chota, con participación de los productores de las provincias de Cutervo, Chota, Hualgayoc y Santa Cruz.

Representantes del Gobierno Regional de Cajamarca coordinan con la Municipalidad Provincial de Cutervo para proteger las áreas naturales.

Con el fin de revalorar los idiomas nativos del país y en el marco de la aplicación de las políticas educativas nacionales, la Unidad de Gestión Educativa Local UGEL Cajabamba, viene realizando la identificación e inscripción de docentes bilingües que laboren en la jurisdicción provincial.